

Eglise verte, Eglise Laudato Si,... un éclairage pour les élections

Le pape François, à la suite de ses prédécesseurs, et inspiré par la bible dans ses lettres Laudato Si et Laudate Deum, nous invite à l'unité dans la paix. Il renouvelle ses demandes pour que les catholiques, et tous les humains, se préoccupent de la préservation de la vie sur notre terre. Il nous appelle à adopter les changements nécessaires pour sauvegarder notre maison commune.

« J'adresse une invitation urgente à un nouveau dialogue sur la façon dont nous construisons l'avenir de la planète. Nous avons besoin d'une conversion qui nous unisse tous, parce que le défi environnemental que nous vivons, et ses racines humaines, nous concernent et nous touchent tous » (Laudato Si §14)

Pour répondre à cet appel, les élections législatives à venir sont l'occasion d'une réflexion profonde et ouverte sur notre rôle pour chercher, identifier et mettre en œuvre des solutions concrètes à la crise environnementale et aux difficultés sociales. Nous pouvons en parler autour de nous, propager les vraies informations et désamorcer les fausses. Nous pouvons aussi convaincre, depuis nos proches jusqu'aux puissants de ce monde, pour faire évoluer les politiques publiques.

C'est pourquoi, nous qui constituons l'équipe Eglise verte pour notre paroisse, nous appelons chacun d'entre vous à prendre en compte vraiment ces questions de respect de la création, de la préservation de la vie, de l'environnement, du danger climatique, de la paix et du respect des êtres humains quelque soient leurs origines, religions ou convictions... Nous vous invitons à en parler, à discerner dans les programmes présentés, ce qui peut réellement être mis en œuvre dans ce sens, et avec quelle crédibilité des porteurs de projets.

Nous vous invitons également à vous interroger sur ce que nous pouvons faire ensemble, à notre place, pour et au-delà de ces élections. Si les résultats en sont très incertains, ce qui est sûr c'est que nous aurons ensuite à nous réunir, pour travailler à construire la fraternité nécessaire pour répondre à l'appel du pape.

L'équipe Eglise verte : Vianney Caulliez, Bruno Dezetter, Jean-Luc Dufour, Xavier Villette

